

☆ うまいぜよっ!!



♪ 龍馬さんもわなわなと感激しております。

当駅土産物のショップ風良里店内で TV クルーの方が何やら取材中。カメラの見詰めるその先は、、、ここ南国市の誇る地場産菓子「ごめん生姜アメ研究会」の **ごめんしょうが飴** なんです。

今度 NHK の朝の看板番組「生活ほっとモーニング」の特集で生姜の効用が取り上げられることとなり、生姜の一大産地高知取材の一環で生姜を使った製品としてこの飴が紹介されることに。

9 月 28 日(月)放送の同番組、**ぜひご覧下さい。**



←これがその「ごめんしょうが飴」。やなせたかし先生発案&商品キャラクターデザインで今やすっかり風良里の定番商品。

ありがとうせんべいとあわせてお求め下さい。

詳細は風良里ホームページ(本紙下枠外 URL 参照) 通販コーナーでどうぞ。ネットでオーダー可だヨ。

♪ お土産の **ショップ風良里** で待ってるよ!!

☆ 今日から秋の 5 連休!!

9 月 22 日(火)は全館休まず営業します

猫のしっぽ どちらもいける。もう朝晩はめっきり涼しく、秋の訪れがいつになく早い今年。気候が良くなると食べ物もおいしく、食欲の秋も本番。私、風猫子は道の駅の定休日が火曜日なので、今回取材があった NHK の「生活ほっとモーニング」(本文記事参照)の火曜日イチ企画「3 シェフ夢の競演」は楽しみに見ているんです。ところで、一般に酒を飲む人は甘い物を食べないとされますが皆さんは如何?。私は両方好きなのですが、とある宴会で酒を飲んだ後にデザートケーキなどをぱくついていると、それを見た知り合いに蛇蝎の如く言われ、そんなもんなんかなあと悩んだりもしました。チョコ甘系では安芸 Y 菓子倶楽部のシンフォニーは絶品だと思うし、高須 M アージュのマルキーズもいいよね、、、etc. このように、私の中では酒とスイーツが矛盾なく同居しています。

閑話交替、只今開催中のリノ・エアレース、ステイブン・ヒントンが今年から乗るストレガ機、いきなり 486mph(約 782 km/時)。若いつて素晴らしい。だけど、回しすぎると壊れるゾ。風猫子